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ABSTRAK 

 

Minat baca pada hakikatnya adalah keinginan kuat yang mendorong 

seseorang untuk melakukan kegiatan membaca atas kemauannya sendiri dengan 

rasa senang, serta memiliki keinginan untuk memahami makna yang terkandung 

dalam tulisan sehingga memperoleh informasi sebagai proses untuk 

mengembangkan intelektual. Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu: (1) 

Bagaimana minat baca siswa kelas V di MI Hijriyah II Palembang? (2) 

Bagaimana hasil belajar siswa kelas V di MI Hijriyah II Palembang? dan (3) 

Bagaimana hubungan antara minat baca dengan hasil belajar bahasa Indonesia 

kelas V di MI Hijriyah II Palembang? Penelitian ini merupakan jenis penelitian 

kuantitatif dengan menggunakan teknik pengumpulan data berupa kuesioner 

(angket), wawancara, dan dokumentasi. Selain itu penelitian ini menggunakan 

teknik analisis data berupa analisis data angket, dan uji coba hipotesis. Tujuan 

penelitian dalam skripsi ini adalah (1) untuk mengetahui bagaimana minat baca 

siswa kelas V di MI Hijriyah II Palembang; (2) untuk mengetahui bagaimana hasil 

belajar siswa kelas V di MI Hijriyah II Palembang; dan (3) untuk mengetahui 

bagaimana hubungan antara minat baca dengan hasil belajar bahasa Indonesia 

kelas V di MI Hijriyah II Palembang. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) 

Minat baca siswa pada mata pelajaran bahasa Indonesia di MI Hijriyah II 

Palembang berdasarkan analisis data dengan jumlah 72 persen termasuk dalam 

kategori cukup, (2) Hasil belajar siswa kelas V di MI Hijriyah II Palembang 

berdasarkan analisis data diperoleh nilai rata-rata = 65 termasuk kategori cukup, 

dan (3) Ada hubungan minat baca dengan hasil belajar siswa mata pelajaran 

bahasa Indonesia Kelas V di MI Hijriyah II Palembang. Hal ini dapat dilihat dari 

hasil uji t dengan taraf signifikan 5%. Ternyata harga thitung lebih besar dari ttabel 

atau thitung = 5,900 > ttabel = 0,325 maka, hasil yang diterima Ha dan tolak Ho.  

Kata-kata Kunci: Minat baca, hasil belajar 
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ABSTRACT 

 

Interest in reading is essentially a strong desire that encourages someone to 

do reading activities of his/her own volition with pleasure, and has a desire to 

understand the meaning contained in writing to obtain information as a process to 

develop intellectual. The formulations of the problem in this study are: (1) What is 

the interest in reading of fifth grade students at MI Hijriyah II Palembang? (2) 

What are the learning outcomes of fifth grade students at MI Hijriyah II 

Palembang? and (3) What is the relationship between interest in reading and the 

results of learning Indonesian language fifth grade students at MI Hijriyah II 

Palembang? This study is a type of quantitative using data collection techniques in 

the form of questionnaire, interview, and documentation. In addition, this study 

uses data analysis techniques there are questionnaire data analysis, and hypothesis 

testing. The research objectives in this study are (1) To find out how the reading 

interest of fifth grade students at MI Hijriyah II Palembang; (2) To find out how 

learning outcomes of fifth grade students at MI Hijriyah II Palembang; and (3) To 

find out how the relationship between reading interest and Indonesian learning 

outcomes of fifth grade students at MI Hijriyah II Palembang. The results of this 

study indicate that (1) Students interest in reading Indonesian subject at MI 

Hijriyah II Palembang based on data analysis with 72 percent included in the 

sufficient category, (2) Class V student learning outcomes in MI Hijriyah II 

Palembang based on data analysis obtained the average value = 65 is included in 

the sufficient category, and (3) there is a relationship of interest in reading with 

students learning outcomes in Indonesian subject fifth grade at MI Hijriyah II 

Palembang. This can be seen from the test results of t with a significant level of 

5%. It turns out that the price of t is greater than ttable or tcount = 5.900> ttable = 

0.325 then, the results received by Ha and reject Ho. 

Key words: Interest in reading, learning outcomes 
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 الملخص 

 

 القراءة القيام بأنشطة  الاهتمام بالقراءة في الجوهر هو رغبة قوية تشجع الشخص على

  وذلك للحصول على  بمحض إرادته ، ولديه الرغبة في فهم المعنى الوارد في الكتابة

 المعلومات كعملية لتطوير المثقفين. 

( ما هي اهتمامات القراءة لطلاب الصف الخامس ۱صياغة المشكلة في هذه الدراسة هي: )

هي نتائج التعلم لطلاب الصف ( ما ۲باليمبانج؟ )   الثانية في في المدرسة الإبطائية بالهجرة

  ( ما هي العلاقة بين اهتمامات ۳الثانية باليمبانج؟ و ) ابتيدية هجرية الخامس في مدرسة

الخامس في مدرسة باليمبانج إبتدائية الهجرية  الإندونيسية للصف القراءة ونتائج تعلم اللغة

شكل   البيانات في الثانية؟ هذا البحث هو نوع من البحث الكمي باستخدام تقنيات جمع

  استبيانات )استبيانات( ومقابلات ووثائق. بالإضافة إلى ذلك ، تستخدم هذه الدراسة أساليب 

 الاستبيان ، واختبار الفرضيات.  بيانات  تحليل البيانات في شكل تحليل

( لمعرفة مدى اهتمام القراءة لدى طلاب الصف ۱) الغرض من البحث في هذه الورقة هو

( لمعرفة كيفية نتائج التعلم  ۲ي في مدرسة ابتدية الهجرية الثانية باليمبانج ؛ )الخامس الابتدائ 

  ( لمعرفة كيفية العلاقة بين ۳الخامس في مدرسة ابتيدية الثانية باليمبانج ؛ ) لطلاب الصف

الخامس الإندونيسي في المدرسة الابتدائية  اهتمامات القراءة ونتائج التعلم في الفصل

( الاهتمام بقراءة  ۱) أن الدراسة إلى تشير نتائج هذه  ة باليمبانج الإسلامية.الإسلامية الثاني 

الثانية مدرج في الفئة  إبتيدية الهجرية مدرسة باليمبانج التلاميذ في المواد الإندونيسية في

  ۷۲الكافية. يمكن ملاحظة ذلك من خلال تحليل البيانات المستقاة من بيانات المجيبين بنسبة 

الإبتداية بالهجرة الثانية  لطلاب الصف الخامس في مدرسة( إن نتائج التعلم ۲بالمائة ، )

 = ، وأدنى قيمة  ۸۰ =تحليل البيانات ، وجد أن أعلى قيمة  بالمدرسة جيدة جداً. بناءً على

الخامس في  لطلاب الصف وهو ما يعني أن نتائج التعلم ٦٥ =القيمة ، ومتوسط  ٤٥

علاقة بين   كانت هناك  (۳الهجرية الثانية باليمبانج شملت فئات كافية ، ) مدرسة ابتيدية

الإندونيسية من الفصل الخامس في مدرسة  اهتمامات القراءة ونتائج التعلم. طلاب مواد اللغة

بمستوى كبير قدره   t بالهجرة. يمكن ملاحظة ذلك من نتائج اختبار باليمبانج الإبتدائية الثانية

، ثم النتائج   t t = 5.900 >t tabel = 0.325 أو t tعدد أكبر من  t٪. اتضح أن سعر ٥

 .Hoوترفض  Haالواردة 

 الكلمات الأساسية: الاهتمام بالقراءة ، ونتائج التعلم 



 


